

VIDA CORPORATIVA

Sesión del día 19 de octubre de 1949, celebrada en el local social.

Manifiesta el señor Presidente que la Academia ha entrado en posesión del legado del que fué componente de la misma, Dr. Gumersindo Alabart, el cual, en su testamento otorgó una cantidad cuyos intereses han de dedicarse a la adjudicación de un premio para un trabajo sobre Historia o literatura catalana.

Don Xavier de Salas, Director del Instituto Español en Londres, que, de paso por Barcelona, asiste a la sesión, da interesantes detalles de la vida cultural británica en relación con España.

Don Agustín Durán Sanpere los facilita sobre las excavaciones que se están verificando en la plazuela frente a la puerta de San Ivo, de la catedral.

Sesión del día 2 de noviembre de 1949, en el local social.

Los señores Carreras Artau y Millás Vallicrosa, emiten dictamen favorable a la propuesta de académico de número a favor de don Ramón de Abadal y de Vinyals.

El señor Durán Sanpere sugiere la conveniencia de publicar el Dietario de Jeroni Pujades, cuyo manuscrito posee la Academia.

Se acuerda conste en acta el sentimiento de la Academia por el fallecimiento, en Madrid, de don Angel González de Palencia.

Sesión del día 16 de noviembre de 1949, en el Archivo Histórico de la Ciudad.

El señor Durán Sanpere comunica haber sido hallados en las excavaciones de que se dió cuenta en la última sesión, algunos objetos visigóticos de gran importancia.

Sesión del día 30 de noviembre de 1949, en el Archivo Histórico de la Ciudad.

Suscrita por los señores don Felipe Mateu Llopis, don Juan Sedó Peris-Mencheta y don Martín de Riquer, es presentada una propuesta de académico correspondiente en Palma de Mallorca, a favor de don Diego Zaforteza.

Don Tomás Carreras Artau lee un trabajo sobre *La última noche del Conde de España*, según un manuscrito inédito publicado por don José de Oleza.

Sesión del día 14 de diciembre de 1949, en el Archivo Histórico de la Ciudad.

Segunda lectura de la propuesta de académico correspondiente en Palma, a favor de don Diego Zaforteza Musoles.

El académico correspondiente en Madrid, Rdo. P. don Lorenzo Ribes, que asiste a la sesión, informa de los trabajos y secciones de la Real Academia Española.

Sesión extraordinaria y pública celebrada el 15 de diciembre de 1949.

Con motivo de la recepción del nuevo académico numerario don Ramón de Abadal y de Vinyals, que viene a ocupar la vacante producida por don Eduardo Toda Güell. Dicho trabajo versó sobre *La Batalla del Adopcionismo en la desintegración de la Iglesia visigoda*. Le contestó don José M.^a Millás y Vallicrosa.

Sesión del día 11 de enero de 1950, en el Archivo Histórico de la Ciudad.

Tercera propuesta de académico correspondiente en Palma a favor de don Diego Zaforteza Musoles.

Se lee por primera vez la propuesta de los señores Riquer, Duran Sanpere y Rdo. Grieria, a favor de don Francesco Ugolini como correspondiente en Turín.

Sesión del día 25 de enero de 1950, en el Archivo Histórico de la Ciudad.

Segunda lectura de la propuesta leída en la sesión anterior.

Son designados ponentes en la de don Diego Zaforteza Musoles, leída tres veces consecutivas, los señores Faraudo de Saint Germain, Abadal y López Picó.

Este último lee unas composiciones poéticas originales.

Sesión del día 8 de febrero de 1950, en el Archivo Histórico de la Ciudad.

Tercera lectura de la propuesta de don Francesco A. Ugolini para correspondiente en Turín, y primera de la de don Gabriel Castellá Raich, para Igualada, presentada por los señores Durán Sanpere, Carreras Artau y Camp Llopis.

El Dr. D. Pedro Font Puig lee su trabajo sobre *Aportaciones de la Física y Química contemporáneas a la demostración de la existencia de Dios*.

Sesión del día 22 de febrero de 1950, en el Archivo Histórico de la Ciudad.

Segunda lectura de la propuesta para académico correspondiente en Igualada, a favor de don Gabriel Castellá Raich.

Los señores académicos nombrados ponentes en la de don Diego Zaforteza Musoles, para Palma de Mallorca, informan favorablemente.

Los señores Carreras Artau, Pericot García y Faraudo de Saint Germain son nombrados para deliberar en la propuesta de académico correspondiente en Turín a favor de don Francesco A. Ugolini.

El señor Presidente lee su trabajo sobre *El último duque de Calabria en la dinastía catalanoaragonesa*.

Sesión del día 15 de marzo de 1950, en el Archivo Histórico de la Ciudad.

Se da cuenta de haber sido invitada la Academia por la Excm. Diputación Provincial para formar parte del Jurado que ha de actuar en el Concurso de premios en la festividad de San Jorge. Se delega a don Luis Farrando de Saint Germain.

Tercera lectura de la propuesta a favor de don Gabriel Castellá Raich para correspondiente en Igualada.

Votación de don Francesco A. Ugolini y don Diego Zaforteza Musoles para académicos correspondientes en Turín y Palma de Mallorca, respectivamente.

Don Federico Camp Llopis lee su comunicación sobre *Movimientos en las regiones marítimas catalanas al principiar la guerra de la Independencia.*

Sesión del día 5 de abril de 1950, en el Archivo Histórico de la Ciudad.

El académico correspondiente en Bucarest, don Constantino Marinescu, que se halla en Barcelona, asiste al acto y lee un interesantísimo trabajo titulado *Jason, la Toison d'or et les exploits d'un chevalier bourguignon du XV^e siècle.*

Sesión del día 26 de abril de 1950.

Para deliberar sobre los méritos de don Gabriel Castellá Raich, propuesto para correspondiente en Igualada, son nombrados los señores Riquer, Vives y Farrando de Saint Germain.

Se lee por primera vez la propuesta para académico correspondiente en Hungría a favor de don István Frank, presentada por los señores Riquer, Durán Sanpere y Vives Gatell.

Don Martín de Riquer lee su trabajo sobre la *Personalidad del trovador Cerverí.*

Sesión del día 10 de mayo de 1950, en el Archivo Histórico de la Ciudad.

Los señores académicos nombrados ponentes en la propuesta de don Gabriel Castellá emiten informe favorable.

Segunda lectura de la presentada a favor de don István Frank en Hungría.

Primeras lecturas de las de don Angel Sánchez Gozalbo y don Luis Batlle Prats, para correspondientes en Castellón y Gerona.

Don Ramón Miquel y Planas diserta sobre *Curial y Güelfa.*

Sesión del día 24 de mayo de 1950, en el local social.

Segundas lecturas de las propuestas a favor de don A. Sánchez Gozalbo y don Luis Batlle Prats para correspondientes en Castellón y Gerona, respectivamente.

Tercera lectura de la de don István Frank, en Hungría.

Votación de académico correspondiente en Igualada a favor de don Gabriel Castellá Raich.

Lectura por don Luis Pericot García del tema *Los últimos descubrimientos antropológicos del hombre primitivo*.

Sesión del día 7 de junio de 1950, en el local social.

Tercera lectura de las propuestas a favor de don Angel Sánchez Gozalbo y don Luis Batlle Prats para correspondientes en Castellón y Gerona, respectivamente.

Son designados ponentes en la propuesta de don István Frank, los señores Mateu Llopis, Farauo de Saint Germain y López Picó.

Se felicita a don Tomás Carreras Artau por haber sido distinguido con la concesión de la medalla de Alfonso el Sabio.

El mismo señor Carreras desarrolla el tema *J. M. Guardia, humanista, médico-filósofo y crítico de la literatura y filosofía hispanas*.

Sesión del día 12 de junio de 1950, en el local social.

Se delega al señor Durán Sanpere para que represente a la Academia en los actos que han de celebrarse en Igualada con motivo de la inauguración de su Museo.

Luego, el señor Durán Sanpere desarrolla el tema *Aportacions documentals a la història agrícola de Catalunya*.

Y con esta sesión se cierra el curso académico de 1949-1950.